

Fecha: 20-10-2023
Medio: La Estrella de Quillota
Supl. : La Estrella de Quillota
Tipo: Noticia general
Título: **Hijuelas se apresta para dar inicio a nueva plataforma digital de salud**

Pág. : 5
Cm2: 190,5

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida



EL SISTEMA PRETENDE IMPLEMENTARSE EN 18 COMUNAS DE LA RED.

Hijuelas se apresta para dar inicio a nueva plataforma digital de salud

Como parte del gran desafío del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota (SSVQ) de implementar una nueva plataforma de registro clínico electrónico en 56 dispositivos de atención primaria de salud de toda la red, Hijuelas se apresta para instalar la aplicación AVIS AVIS SIDERIA SSVQ.

Para esta labor se reali-

zaron capacitaciones a todo el equipo de Salud Municipal de Hijuelas, para conocer los detalles del cronograma de implementación y empezar con periodo de marcha blanca.

La puesta en marcha del nuevo sistema es parte de las estrategias para fortalecer la Atención Primaria de Salud, con la mejora continua a través de herra-

mientas digitales que permitan hacer cada vez más eficiente el sistema, buscando que los usuarios y usuarias puedan contar con un sistema fluido, integral y sistémico, que permita dar respuesta a sus necesidades de atención de salud o prevención.

Entre los procesos considerados en esta plataforma está el Módulo de

Agenda, Historia Clínica, Urgencia, Farmacia y Bodega y Módulo de Gestión.

La nueva plataforma digital se aplicará en los 3 establecimientos de salud de Hijuelas y permitirá contar con fichas clínicas integradas de los pacientes y hacer más eficiente la atención de salud en las 18 comunas que integran la red SSVQ. ☺